
本报讯（记者 王莹莹）11月24日，旗委书记周井民主持召开旗委理论学习中心

组2023年第十九次集体学习会，在家处级领导参加学习会。

会议围绕习近平总书记对内蒙古的重要指示精神、《习近平关于内蒙古工作论

述摘编》《五大任务干部读本》、习近平总书记关于弘扬蒙古马精神的重要论述、自

治区制发的《内蒙古自治区全方位建设模范自治区促进条例》等内容进行集中学

习。

随后，周井民围绕全方位建设“模范自治区”、助力“五大任务”落地落实，推动

克什克腾旗经济社会高质量发展带头研讨交流，胡日查、王义君、燕学有、毕力格

图、牛啸宇依次进行研讨发言。

周井民强调，要深刻认识新时代办好“两件大事”的重大意义，牢牢把握“五大

任务”这一重要战略定位，加压加力推进“五大任务”落地落实，确保“两个屏障、两

个基地、一个桥头堡”建设在我旗取得实质性进展。要把铸牢中华民族共同体意识

作为新时代党的民族工作和各项工作的

主线，强化宣传教育、打造文化品牌、防

范化解风险，全力维护好“模范自治区”

这个崇高荣誉。

周井民主持召开旗委理论学习
中心组2023年第十九次集体学习会
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本报讯（记者 王莹莹 实习记者

兴安）11 月 24 日，旗委书记周井民主

持召开中共克什克腾旗第十六届委员

会常委会第81次会议，在家旗委常委

出席会议，旗人大常委会、政府、政协、

“法检”两院、园区管委会、保护区相关

处级领导列席会议。

会议传达学习了习近平总书记对

山西吕梁市永聚煤矿一办公楼火灾事

故作出的重要指示精神和全区宣传思

想文化工作会议暨全区网络安全和信

息化工作会议精神，研究我旗贯彻落

实工作；听取了2023年全旗新时代文

明实践工作情况汇报，研究部署我旗

下一步工作；审议通过了《克什克腾旗

“十四五”规划纲要中期评估报告》等

文件；研究了园区总体规划和产业规

划编制工作等事宜。

周井民强调，全旗上下要绷紧安

全生产这根弦，坚决防止重特大安全

生产事故发生，切实把安全生产工作

做扎实做到位。要系统梳理全旗安全

生产工作中存在的突出问题，建档立

账、跟踪盯办，确保各类风险隐患按时

销号，坚决守住不发生重特大安全生

产事故底线。

周井民强调，要把握正确方向、做

好总体规划，推动新时代文明实践工

作制度化、规范化、常态化。要充分利

用我旗丰富历史事实、文化遗存，加大

宣传宣讲力度，打造具有克旗特色的

“北疆文化”品牌，切实让党的宣传工

作在基层实起来、强起来。要突出抓

好新时代文明实践站所建设工作，加

快推动嘎查村（社区）全覆盖。

周井民强调，要深入学习贯彻习

近平文化思想和习近平总书记关于网

络强国的重要论述，全面落实全区宣

传思想文化工作会议作出的各项部署

要求，深入开展网络安全风险排查，提

高网络安全事件应急处置能力，做到

人防、物防、技防，实现关口前移、防患

未然。

会议还通报了2023年前三季度旗

县（市、区）党委书记落实“五大任务”

担当作为专项目标考核情况，安排部

署了化工园区认定、经济运行调度、社

会安全稳定等重点工作。

周井民主持召开中共克什克腾旗第十六届委员会常委会第81次会议

学思想强党性重实践建新功本报讯（记者 姜丰 实习记者 王

志颖）11 月 28 日，旗第十八届人大常

委会举行第十一次会议。

旗人大常委会主任胡日查，副主

任孙长江、马红梅出席会议。旗委常

委、旗政府常务副旗长燕学有，旗委

常委、纪委书记、监委代主任张建华

及法检“两院”主要负责人列席会议。

会议由胡日查主持。

会议听取并审议通过了旗人民

政府作的关于全旗义务教育“双减”

工作落实情况的报告，关于全旗城乡

居民基本养老保险工作落实情况的

报告，关于全旗庭院经济发展情况的

报告，关于全旗铸牢中华民族共同体

意识推动新时代党的民族工作高质

量发展情况的报告；听取并审议通过

了克什克腾旗人民代表大会常务委

员会《关于批准<克什克腾旗“十四

五”规划纲要中期评估报告>和<克

什克腾旗“十四五”规划纲要修订报

告>的决议》；表决通过了人事任免事

项,并对市级人大代表履职情况进行

了测评。

会议还对全旗铸牢中华民族共

同体意识推动新时代党的民族工作

高质量发展情况进行了专题询问。

克什克腾旗人民代表大会常务

委员会关于批准《克什克腾旗“十四

五”规划纲要中期评估报告》和《克什

克腾旗“十四五”规划纲要修订报告》

的决议

（2023 年 11 月 28 日旗第十八届

人大常委会第十一次会议通过）

克什克腾旗第十八届人大常委

会第十一次会议听取和审议了旗人

民政府关于《克什克腾旗“十四五”规

划纲要中期评估报告（送审稿）》和

《克什克腾旗“十四五”规划纲要修订

建议报告（送审稿）》。

会议认为，科学编制实施“十四

五”规划，对于推动克旗经济社会高

质量发展，开启全面建设社会主义现

代化克旗新征程具有重大意义。《克

什克腾旗“十四五”规划纲要中期评

估报告》和《克什克腾旗“十四五”规

划纲要修订报告》对原定“十四五”规

划纲要进行了部分调整。在主要指

标方面，将劳动年龄人口平均受教育

年限从预期性指标调整为约束性指

标；在重点任务方面，从国土空间规

划、生态文明建设、现代化产业体系

建设、重点领域深化改革、城乡基础

设施建设、安全能力建设等内容进行

优化调整；结合招商引资、项目谋划、

市场需求、民生保障等因素，对“十四

五”期间全旗规模以上重大工程项目

进行调整。此次调整与上级党委、政

府最新政策和工作要求实现了有效

衔接，符合克旗经济社会高质量发展

大局。

会议决定批准《克什克腾旗“十

四五”规划纲要中期评估报告》和《克

什克腾旗“十四五”规划纲要修订报

告》。

克什克腾旗第十八届人民代表

大会常务委员会免职名单

（2023 年 11 月 28 日旗第十八届

人大常委会第十一次会议通过）

免去：

敖秀山的克旗人民法院审判员

职务。

旗第十八届人大常委会举行第十一次会议

本报讯（记者 郎镕泽 实习记者

王志颖）11 月 29 日，政协克旗十一届

八次常委会暨专题议政性常委会议

召开。

旗政协主席王义君，副主席付

进、乌敦木其尔、王武及秘书长王利

军出席会议，旗委常委、旗政府常务

副旗长燕学有应邀出席会议。

会议由王义君主持。

会上，王武介绍了“提升农牧民

组织化程度 助力实现乡村振兴”课题

调研工作开展情况；旗政协委员、驻

旗市政协委员和各相关单位负责人

围绕专题议政主题进行交流发言；燕

学有就我旗农牧业合作组织发展情

况作了详细介绍，并阐述了下一步工

作思路。

王义君在会上强调，各相关部门

要深刻理解把握党的二十大关于推

进农业产业现代化的重要论述，聚焦

我旗农牧民组织化程度及农牧业发

展状况，进一步扛起助力农牧产业发

展的历史重任；要通过加强政策指

导、坚持市场主导、强化技术辅导、深

化宣传引导，用实际行动践行“千方

百计拓宽农民增收致富渠道”的要

求，积极帮助农村牧区、农民牧民和

农牧经济合作组织排忧解难，助力农

牧产业高质量发展。政协各参加单

位和广大政协委员要充分发挥“智力

密集”优势，把准议政重点、强化调查

研究，持续查找问题，深挖症结根源，

努力为旗委政府提出含金量高、操作

性强的意见建议，推动协商议政成果

有效转化为具体工作举措，助力绘就

我旗乡村振兴新画卷。

政协克旗十一届八次常委会暨专题议政性常委会议召开

本报讯（记者 白建平）11月25日上午，“赤峰好物进北京”克什克腾旗专场推介

会在北京展览馆举行。旗委副书记、政法委书记李百川参加推介会。

专场推介会在歌曲《那山那水那草原》中正式拉开帷幕。

李百川在致辞中表示，近年来，克旗委、政府紧紧围绕做好“五大任务”和全方

位建设“模范自治区”两件大事，牢固树立“项目为王、招商为要”发展理念，重点打

造了矿业、化工、新能源、农牧业一二三产融合发展四大产业集群，不断优化营商环

境，让克什克腾旗真正成为了投资兴业的热土，同时诚挚邀请各行各业的朋友到克

旗旅游观光、投资兴业，领略克旗的壮美与热情。

会上，达里湖渔业有限责任公司、赤峰市原牧农牧业有限责任公司、新牧人传

统奶制品手工坊及每选集团相关负责人对我旗华子鱼、昭乌达羊肉、奶制品、山野

菜水饺等特色产品进行了详细地介绍，充分展示了我旗农畜产品的魅力，打响了我

旗绿色天然的农畜产品品牌。

资深媒体人 张汉明：“通过参加这次好物进北京活动，我感觉到了赤峰的巨大

变化，也看到了克旗有这么多精细的高质量的产品进入北京，我自己作为一个家乡

人也很自豪，证明我们克什克腾旗在深度融入北京经济圈，希望以后多举办这样的

活动，多嫁接这样的渠道，让商家们有这样的中端链，有更多粉丝像热爱克什克腾

的风景、歌曲一样热爱我们的物产。”

在为期五天的活动中，我旗推介展区销售额达到15.5万元，签约4家公司、企业

并达成长期合作，有意向合作的企业1家。

克旗农牧局局长 刘武立：“这次赤峰好物进北京我们克什克腾旗带来了14个

系列69种产品，尤其是我们昭乌达羊肉还有华子鱼、山野菜水饺成为本次推介会的

销售爆款。下一步，我们想通过赤峰好物进北京这个平台，把更多优质特色的农畜

产品，包装好，打造好，把更好更优质的特色农畜产品端上北京人的餐桌，也通过这

个平台把优质的绿色农畜产品走向全国，走向世界。”

在活动期间，李百川多次来到我旗展区，询问企业负责人产品销售、拓宽市场

和投资合作等情况，并要求企业要严管产品安全质量，树立起品牌形象，做好保量

供货工作，用最优质的产品赢得消费者的认可。

“赤峰好物进北京”我旗专场
推介会在北京展览馆举行

本报讯（实习记者 兴安）11 月 23

日，新开地乡举行“党建共建聚合力

乡村振兴谋新篇”平安产险“乡风文

明 100 行动-新开地乡站”捐赠仪式。

旗委常委、组织部部长高浩然出席仪

式并讲话。平安产险内蒙古分公司

赤峰中心支公司及克旗支公司相关

负责人、旗红十字会、新开地乡干部

职工及部分村（社区）干部共 70 余人

参加仪式。

高浩然指出，平安产险对新开地

乡发展的高度关注和大力支持充分

体现了企业心系基层、心系群众、助

力乡村产业发展的责任担当和民生

情怀。

高浩然强调，新开地乡要认真谋

划发展前景好、示范引领强、带动效

果好的项目，推动集体增收、群众致

富。双方要以此次合作为起点，探索

更多惠民利民、助力乡村发展的新模

式、新路径，切实把党建优势、组织优

势转化为发展优势，为深入实施乡村

振兴战略、推进经济社会高质量发展

做出积极贡献。

仪式上，高浩然与平安产险内蒙

古分公司赤峰中心支公司负责人共

同为“中国平安 新开地乡人民政府产

业致富基地”揭牌；新开地乡党委书

记和平安产险内蒙古分公司赤峰中

心支公司负责人分别就充分发挥各

自职能优势，共同探索打造“党建引

领+金融”服务乡村振兴方面进行了

发言。

随后，平安产险内蒙古分公司赤

峰中心支公司与高地村签订了“党建

双基”共建合作框架协议，向高地村

捐赠6万元，用于乡村振兴；与新开地

乡直属社区结对共建，向新开地乡捐

赠了80万元。

捐赠仪式后，高地村为平安产险

内蒙古分公司赤峰中心支公司赠送

了锦旗。

新开地乡高地村党总支书记 村

委会主任 燕晓春：“通过平安产险的

此次捐赠，为我们村藜麦特色产业发

展注入了新的动力，增加了村集体收

入门路，也更加坚定了我们产业发展

振兴乡村，增收致富共奔小康的信

心。”

平安产险内蒙古分公司赤峰中心

支公司团体业务部总监 刘阔：“平安

产险赤峰中支将在克旗旗委政府和

新开地乡人民政府的指导帮助下，积

极与新开地乡和高地村开展村企联

建，以‘保险+党建’为依托，带动农民

增收致富，助力产业振兴再升级。”

新开地乡举行平安产险“乡风文明100行动—— 新开地乡站”捐赠仪式

本报讯（记者 郎镕泽 实习记者

王志颖）11 月 29 日，政协克什克腾旗

第十一届委员会常务委员会第九次会

议召开。

旗政协主席王义君，副主席付进、

乌敦木其尔、王武及秘书长王利军出

席会议。

会议由王义君主持。

会议传达学习了孙绍骋同志在

“两代表一委员”座谈会上的讲话精神

和内蒙古自治区党委办公厅《关于充

分发挥新时代政协委员作用的意

见》。审议通过了《中国人民政治协商

会议克什克腾旗委员会委员履职工作

规则（草案）》。

王义君强调，与会人员要进一步

强化责任意识，认真落实好自治区党

委书记孙绍骋在“两代表一委员”座谈

会上的讲话精神和自治区党委办公厅

《关于充分发挥新时代政协委员作用

的意见》要求，结合政协职能定位和工

作实际，认真履行委员职责，及时反映

群众的呼声和期盼，为推动我旗经济

社会高质量发展贡献力量。

政协克什克腾旗第十一届委员会常务委员会第九次会议召开


